


第12回TAMA映画賞授賞式
舞台周辺はアクリル板・マイク消毒・舞台表裏での待機

方法など例年にない課題の中で、懸念事項を共有しス

ムーズに進行出来ました。写真撮影前の舞台転換時ス

タッフがあまりにもテキパキに動いているのを登壇者が驚

きながら見ていらっしゃったのが印象的でした。（葉）

この国の政事

上映後のトークでは、撮影当時の裏話やこれからの政治

について大島新監督と井出英策氏に語っていただきまし

た。小川淳也議員からのメールが読み上げられる一幕も

あり、ドキュメンタリー映画の続きを体感できたような大変

濃密で楽しい時間でした。（の）

あたらしい世界のはじまり
ふくだももこ監督×松本穂香
トークは2台のカメラで収録しておりましたが、ドキドキしな

がら映像の切り替えを担当させていただきました。松本さ

んと映画解説者の中井さんによる貴重なトークを会場の

お客様だけでなく動画を通じて多くの方にお届けすること

ができて嬉しいです。（さ）

鬼才の狂宴
いまおかしんじ監督×城定秀夫監督
初めての映画祭で司会を務めさせていただきました。当日

は緊張もありましたが、それ以上に楽しむことができました。

ゲストの皆さんや会場にいるお客さんの笑顔が印象に残っ

ています。コロナ禍でもこのような素敵な映画祭に携われた

ことを嬉しく思います。（上）

第21回TAMA NEW WAVE 
コンペティション
応募作品との出会いは刺激的な体験でした。映画製

作は革新の真っ只中にいることをリアルに感じる事が出

来たからです。目も眩むドローンの空撮、デジタル技術を

駆使した合成、僅かな灯りの元での夜間撮影。その先

に生まれる表現を垣間見たような気がしました。（大）

岩井澤健治監督特集

ロトスコープという特殊な方法でアニメ制作をされている岩

井澤健治監督が、沢山の制作秘話をしてくださいました。

特に、ロトスコープ特有の実写撮影の映像を見ながらお

話をうかがえたことは、とても貴重で、お客様だけではなく

実行委員も興味津々でした。（神）

『８日で死んだ怪獣の１２日の物語』で
ミニシアターを応援しよう！

岩井監督と斎藤さんお二人の映画に対する熱い情熱を

感じさせるトークセッションでした。また、トークの中で斎藤

さんから市民映画祭に対するエールの言葉を頂いたこと

は今後の励みとなると同時に、スタッフ全員のこれまでの

苦労が報われた瞬間にもなりました。（羽）

第30回映画祭 TAMA CINEMA FORUM

（ ）

「映画祭 TAMA CINEMA FORUM : 公式チャンネル」

第30回映画祭TAMA CINEMA FORUMは、5千

人を超えるお客さま、出演者・関係者など多数ご来

場いただきましたが、現時点感染報告は一例もな

いという結果になりました。「新型コロナウイルス感染

拡大防止ガイドライン」を策定し、お客様、出演者、

スタッフ毎に実施事項（例えば収容率60％運営、

アクリル板の設置、こまめな換気・消毒、マスク着

用等）を明確化し、皆さまにしっかりとご協力をいた

だいた賜物と感謝申し上げます。（LS）

コロナ禍での
映画祭開催にあたって
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